

**Parlamentarischer Vorstoss**

**2022/265**

Geschäftstyp: Postulat

Titel: **Bahnhof Böckten realisieren (Ausbauschnitt 2040/45)**

Urheber/in: Sandra Strüby-Schaub

Zuständig: —

Mitunterzeichnet von: Abt, Bammatter, Candreia-Hemmi, Cucè, Hänggi, Jansen, Jaun, Kaufmann Urs, Kirchmayr Jan, Koller, Locher, Maag-Streit, Meschberger, Mikeler, Noack, Roth, Schürch, Winter, Wyss

Eingereicht am: 5. Mai 2022

Dringlichkeit: --

Die Gemeinde Böckten liegt zwischen den beiden grösseren Gemeinden Sissach und Gelterkinden und ist durch die Hauptstrasse aber auch durch das Bahntrasse geprägt. Verkehrstechnisch also eigentlich gut gelegen, haben die Einwohnerinnen und Einwohner von Böckten keine besonders guten Verbindungen mit dem Öffentlichen Verkehr. Der Bus fährt einmal pro Stunde ab Sissach, der letzte Kurs unter der Woche fährt 19:06 Uhr ab Sissach oder 19:16 Uhr ab Gelterkinden, am Wochenende gar bereits um 18:06 Uhr ab Sissach.

Gerade die Bahn, welche den Bökterinnen und Bökter quasi vor der Nase durch- resp. eben vorbeifährt, böte eine grossartige Möglichkeit, besser ans ÖV-Netz angeschlossen zu sein. Ein Halt der S3 in Böckten würde die Anbindung an das ÖV-Netz schlagartig um ein Vielfaches verbessern.

**Der Regierungsrat wird gebeten, zu prüfen und zu berichten, wie eine Realisierung eines Bahnhofes in Böckten im Zuge des Ausbauschnittes 2040/45 aussehen könnte.**